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Aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e vinte dois, às 14 horas e 20 minutos, ocorreu, de forma
híbrida, através da Plataforma Google Meet, a 705ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte
pauta: Pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da Ata da 704ª reunião; 3- Concursos; 4- Situação da
Universidade; 5- Pronto Pagamento da Graduação; 6- Assuntos Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul
Palacio – Reitor, que presidiu a reunião, Profa. Rosana Rodrigues – Vice-reitora, Prof. Manuel Antonio
Molina Palma – Pró-reitor de Graduação, Profa. Maura da Cunha – Pró- reitora de Pesquisa e Pós-
Graduação, Prof. Olney da Vieira da Motta – Pró-reitor de Extensão, Profa. Clicia Gravitol Gaspar – Pró-
reitora de Assuntos Comunitários  Prof. Manuel Vasquez Vidal Jr.– Diretor do CCTA, Prof. Oscar Alfredo
Paz La Torre – Diretor do CCT, Prof. Vanildo Silveira -  Diretor do CBB, Prof. Rodrigo da Costa Caetano –
Diretor do CCH, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, como convidados, Prof.
Luis Passoni – Chefe de Gabinete, Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do campus Macaé, Profa. Maria
Priscila Pessanha de Castro – Assessora de Cultura, Profa. Fernanda Antunes – Chefe do Hospital
Veterinário, Profa. Maria Gertrudes Justi da Silva - Chefe do LAMET, Sr. Carlos Vitor Sendra Silva –
Assessor de Comunicação, Sr. Marcelo Viana Pacheco – Prefeito do campus, Sr. André Rangel de Matos –
Gerente de Informação . O Prof. Raul iniciou a reunião com o item 1 da Pauta: 1- Informes – a) publicação
dos enquadramentos – os enquadramentos foram publicados e, provavelmente serão pagos no próximo mês,
ainda depende de parecer da procuradoria. b) contratação de pessoal para o RU – a empresa ganhadora da
licitação está recebendo currículo para iniciar contratação de pessoal, o funcionamento deve começar até o
final deste mês, a questão de como as refeições serão servidas está sendo discutida, devem optar por
quentinhas e colocação de algumas mesas ao ar livre. c) os ventiladores, bebedouros e o ar condicionado do
Centro de Convenções estão sendo consertados e no P10 vão ser instalados ventiladores em todas as salas.
d) a Pró-reitoria de Assuntos Comunitários está elaborando edital para distribuição de bicicletas e tablets. e)
reforma do Solar dos Jesuítas – a reforma está sendo discutida em reuniões na Prefeitura, a UENF já
desenvolve várias pesquisas naquele espaço, lá vai funcionar a sede do Programa de Agroecologia, o processo
de licitação atrasou, primeiro será feita a licitação do projeto e depois da obra. O mesmo processo vai ser
utilizado para as obras da fazenda em Cabo Frio. f) início das obras da Villa Maria, mesmo durante a obra as
atividades na parte externa continuarão. A Profa. Maura apresentou o número de inscritos nas diversas
formas de apresentação de trabalhos no CONFICT e ConPg, houve um total de 1.258 inscritos, nas diversas
categorias. Para o Congresso já estão confirmadas as presenças de alguns palestrantes e outros ainda a
confirmar, a programação será divulgada em data oportuna. A PROPPG fez a homologação de 4 programas
de desenvolvimento estratégico/CAPES e os 11 candidatos do Programa Institucional de Bolsa Sanduiche no
exterior, foram contemplados. Continuou dizendo que o projeto do CBB, submetido ao Edital FINEP, foi
aprovado na primeira etapa. O Prof. Olney informou que na próxima semana, atendendo a uma demanda da
PROGRAD, haverá o Seminário de Inserção Curricular da extensão na Graduação da UENF. Continuou
dizendo que foi aberto o período de recursos do Edital PEBEX, a Câmara vai se reunir para analisar os
recursos que já chegaram. O Prof. Vanildo informou sobre a reinauguração da Central Analítica do LCA, que
acontecerá nos dias 18 e 19 próximos, a Central receberá o nome da Profa. Cristal (Cristina Maria Magalhães
de Souza). A Profa. Priscila informou que a Assessoria de Cultura está organizando para o Congresso uma
mesa sobre cinema e educação, e algumas palestras, entre elas uma com a diretora da Escola de Cinema
Darcy Ribeiro, Irene Ferraz, serão eventos híbridos, haverá também exibição de 6 filmes na Mostra de Cinema
e Educação. As atividades na Villa Maria estão sendo retomadas, aos sábados a Casa está com os portões
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abertos, no sábado dia 14 -passado, houve um piquenique musical do Orquestrando a Vida e no próximo dia
02/06, o coral da UENF fará uma apresentação, no dia 11/06 o grupo Palma contra palma e no dia 18 o
grupo de chorinho Pé de Pitanga que foi selecionado em edital da Petrobras. Toda a programação será
divulgada. 2- Aprovação da Ata da 704ª reunião – aprovada com 01 abstenção. 3- Concursos – O Porf.
Oscar continua aguardando a publicação do edital do LCMAT que está na ASJUR, aguardando parecer. O
Prof. Rodrigo vai fazer o balanço para verificar quais concursos foram publicados e quais ainda estão
faltando. O Prof. Vanildo falou das vagas de professor associado do LBR e do titular do LBCT que já têm
todas aas aprovações, mas não foram publicadas. O LQFPP enviou os esclarecimentos solicitados e está
aguardando parecer da ASJUR. O Prof. Manuel esclareceu que o CCTA tem uma vaga em período de
inscrição e 03 esperando publicação. O Prof. Passoni solicitou que informassem os números dos
processos.   4- Situação da Universidade – O Prof. Raul falou da publicação da nova resolução
eliminando o item sobre o distanciamento, continuou dizendo que os testes de Covid continuam sendo feitos,
embora com pouca procura, foram encontrados alguns testes positivos. O Prof. Rodrigo falou de um caso
que gerou preocupação, um aluno do seu Centro tinha testado positivo, mas os outros estudantes testaram e
não houve outros casos, o Professor aproveitou para agradecer a testagem que foi disponibilizada. O Prof.
Passoni ressaltou que com a eliminação do distanciamento suas aulas foram remanejadas para uma sala muito
menor, mas, em função do tipo de carteira e da arrumação os alunos acabaram ficando mais distantes que no
espaço anterior. O Prof. Olney informou que fez o teste, que resultou negativo, porque um servidor da
PROEX testou positivo. Para o Prof. Manuel, apesar da procura por testes na UENF estar sendo pequena
as pessoas estão testando fora.    5- Pronto Pagamento da Graduação – o Prof. Raul reafirmou que o
pronto pagamento que está sendo liberado para os coordenadores é para atender, exclusivamente, aos cursos
de graduação, alguns coordenadores já foram contemplados e outros ainda estão aguardando, a previsão é
que todos recebam. O Prof. Raul passou a palavra à Sra. Renata para que explicasse sobre a questão da
proposta orçamentária do PPA. Continuou dizendo que será divulgada a tabela com as datas para fazer as
ações em relação à proposta de orçamento e PPA. A Sra. Renata ficou de encaminhar a proposta do PPA do
ano anterior, pela lei orçamentária, só pode ser previsto na LOA o que está no PPA. O primeiro prazo para
enviar as informações é no dia 15/06, as solicitações precisam chegar antes porque precisa consolidar as
informações de cada centro, depois de 2 a 3 semanas é lançado na LOA. A Sra. Renata vai encaminhar o
QDD do Consuni que vai ser a base do trabalho. O Prof. Vanildo sugeriu que as obras e compras previstas
anteriormente, mas não executadas, já põem ser lançadas na nova proposta. O Prof. Raul lembrou que várias
obras estão em processo de licitação, para o próximo ano estão previstas as obras do pavilhão de aulas e da
biblioteca central.  O Prof. Rodrigo sugere um PPA abrangente, que tem que se comunicar com o QDD, o
setor de compras deve fazer a atualização do que foi ou não executado e nos passar a informação, a demanda
que não tiver processo de compra em andamento poderia ser lançada novamente para adiantar o trabalho,
incluindo as adequações necessárias.  A Sra. Renata lembrou que há necessidade de atualizar os valores das
obras. Para o orçamento, talvez os valores não precisem ser muito precisos, quando há licitação os valores são
atualizados. O Prof. Passoni lembrou que para o próximo ano pode haver dificuldade de comprar o que não
estiver previsto no PPA, sugere incluir itens novos e eliminar o que não for necessário, será preciso atualizar a
lista do que já foi comprado e d que ainda vai ser. O Sr. André  se manifestou dizendo que o processo de
compra dos computadores não foi concluído, a licitação do 1º e 2º lote fracassou e a empresa que ganhou a
do 3º lote ainda não entregou. O PRODERJ está fazendo uma licitação para compra de computadores e
notebooks, ainda não finalizada, nós vamos aderir à ata e poderemos comprar o que precisamos. Depois de
ampla discussão ficou acordado que até dia 30/05 serão enviadas as novas solicitações, o que já havia sido
solicitado anteriormente será mantido, a base vai ser o QDD, se for o caso adicionar o que for necessário. 6-
Assuntos Gerais – O Prof. Manuel relatou que tem recebido inúmeras reclamações em relação ao
atendimento do Bradesco, acontecem problemas com o sistema, ou tem gerente ou tem caixa, os problemas
são inúmeros e constantes, solicita a intervenção da Reitoria para uma reclamação formal. Depois de vários
relatos de problemas com o Banco o Reitor sugeriu que o maior número possível de servidores entrasse no
canal da ouvidoria e fizessem as reclamações. O Prof. Manuel se manifestou sobre o conflito em relação à
administração do espaço do solar dos Jesuítas que permitiu a entrada de cavalos e atrapalhou o trabalho que o
pessoal da agronomia desenvolve, a prefeitura entende que o espaço é deles, considera que lá não deve ser a
única base operacional do Programa de Agroecologia, há necessidade de um espaço também no campus. O
Prof. Vanildo questionou sobre a utilização do quiosque para outra finalidade que não seja cantina. O Prof.
Raul esclareceu que tudo vai ser concentrado em alimentação, o espaço será ocupado por empresas que
estão no ITEP, todas elas são MEI. O Prof. Vanildo não concorda com a escolha, acredita que não haverá
controle sanitário nem recolhimento de impostos, é favorável a um processo de licitação, diversificar a
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comercialização, mesmo um MEI pode ter interesse em participar do processo. O Prof. Rodrigo sugeriu que
pensassem institucionalmente em um espaço para o curso de pós-graduação em agroecologia, que terá a
participação de professores de diversos centros e outras instituições. Continuou sua fala pedindo
esclarecimento sobre o PCV, pois pelo que foi informado o processo do PCV teve encaminhamento dentro da
Casa Civil, saindo de um setor para o jurídico internamente. Depois da manifestação o processo deverá
retornar ao setor anterior,  e ao seu ver isso não representa uma progressão considerável. O Prof. Raul
esclareceu que o PCV aprovado na UENF já foi e voltou várias vezes para correções, está na Casa Civil, os
auxílios também estão lá. O problema dos auxílios deve ser resolvido e pagos neste ano, o PCV é uma
questão mais complexa, estão fazendo uma mudança no orçamento para pagar o PCV, a aprovação do regime
de recuperação fiscal está prejudicando a aprovação do PCV, enquanto a recuperação fiscal não for resolvida
o PCV não anda. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada às 16 horas e20 minutos
 
 
 

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio                        Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein
              Reitor                                                                       Secretária ad hoc

 

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 16/08/2022,
às 12:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein, Técnico
Nível Superior, em 22/08/2022, às 14:29, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador
33230599 e o código CRC D8BA0857.
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